
 ７月例会は、14日、大沼交流

センターで開催。(13人出席) 

 鹿島のご神幸撮影会について

は参加希望者 10人程度で、いま

いち盛り上がらないのが残念で

す。暑気払いには多数の参加希

望があり楽しい集まりになりそ

うです。 

 ほかに夏祭り、オペラ撮影へ

の協力依頼など話し合いました。 

 作品合評は、以下の通り。 

 

晩春の尾瀬を訪ねて 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久しぶりに

春の尾瀬に行ってきた。秋には

何度か行ったが今回は水芭蕉の

時期で沢山のハイカーが来てい

た。木道は人の行列で三脚の使

用が出来ず、ブレの多い映像と

なってしまった。三脚の使用が

できない時のブレの無い撮影方

法を教えてほしい。 

≪ご意見異見≫ 

＊元気で歩き回られ撮影される

ことうらやましいです。画像

がぶれるところありますが、

これに対処する方法を研究さ

れたらいかがですか。 

＊手持ちではどうしてもブレて

しまうのはしかたのないこと。

私も出来ませんが腕を体につ

けるとか、体を木によりかけ

るとか基本を守るしかないの

では？ 

＊やっぱり尾瀬はすばらしい、

元気でよか！カメラブレはス

テックの上へカメラを乗せて

撮ったらどうか。 

＊歩きながらの撮影はつらい、

なるべくワイドで。基本は歩

きながら撮影しない。カット

が短い。後半は落ち着いた画

面でよかった。 

＊映像が良かった。アップがあ

ればよいと思います。長い道

中大変でしたね。 

＊動く映像が多く、落ち着かな

い。静止画なども入れてみて

は？ 

＊雰囲気が良くわかった。 

 

み ん な の 花 展  

井村 泰也  

ＤＶＤ／６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立シビッ

クセンターで花展が開催された

ので、撮影許可をいただき、撮

影した。一般的には器に生けた

花は静止写真で充分であると思

われるが、自然をモチーフにし

床一面に配置された生け花や、

創造的模擬花などユニークな催

しがあり、ビデオ撮影し編集し

てみた。編集では、作者の創造

を推定し、動画に表現してみた。 

≪ご意見異見≫ 

＊気品に満ちた花の映像でした。 

＊花、ＢＧＭが良かった。１カ

ットをもう少し短く(５～７

秒)しても良いのでは？ 

＊壁掛け式生け花の様に全体を

見せて個にした所が解りやす

かった。 

＊全体的に映像が暗い。 

＊最初の部分画面が暗い。全景

とアップの組み合わせで、こ

れは何だろうと思わせる絵作

りがあっても面白い。後半の

大規模な展示を中心に見せて

欲しかった。 

＊少し画面が暗かったかな？ 

＊一つ一つていねいに撮ってあ

り時間もかかったと思います。

色々な花ありがとうございま

した。 

＊静止画的な「花」を動画で表

現するのはなかなか難しいと

思います。じっくり見ると趣

No.361/2019.8

丁目 

 

事務局：〒316-0036日立市鮎川町 6-8-33 
豊田 正夫 方 

  Tel＆Fax 0294-32-2335 

 http：//www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/   

活発に意見交換  

＊＊＊ 1  ＊＊＊ 



がありました。 

＊後半の風に揺れる花たちが良

かった。 

 

日 立 の 佐 々 羅  

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 神峰神社大

祭禮の催事を撮影し、この中で

子供たちが演舞する日立(宮田、

会瀬、助川)の佐々羅を主に映像

編集してみた。今回は子供たち

の熱演と長時間頑張った様子を

ご覧いただき、感動していただ

ければ幸いです。尚、大祭禮の

催事はひたちビデオサロンで取

りまとめており、風流物はＪＷ

ＡＹやＮＨＫで放映されている。 

≪ご意見異見≫ 

＊低い位置からの撮影法は勉強

になりました。 

＊子供達の動きが良く出ていま

した。タイコと笛のＢＧＭ（現

地音）だけで良かった。 

＊ささら舞は場所が違うだけな

ので誰に見せるかによって編

集が違う、編集が大変難しい

と思います。 

＊撮影目線が下でよかった。獅

子舞のアップがほしい。 

＊編集の前にしっかりと構成を

考えてから進めないと、画面

の羅列だけでおわり意味が伝

わらない。 

＊三神社のささらの舞の違い良

さが良くわかりました。 

＊良くまとまっていました。 

 

赤羽緑地の自然について学ぶ 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 

≪作者コメント≫ 坂本小学校

３年生66名が赤羽緑地で過ご

しました。その時の様子を纏

めてみました。生徒隊の元気

な姿が印象的でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供達の動きがとてもよく撮

れていました。 

＊導入の映像、ＢＧＭがすばら

しい。 

＊いつ見ても子供達はすばらし

く、かわいく元気で良い。 

 

 

 

 

 

 

＊文字の縁取りが見にくい。子

ども達の動きを追っているだ

けで、何を見て何を学んだの

かが伝わらない。 

＊子供たちの物を見る(アップ)

表情がよく出ていました。 

＊子供達の伸び伸びした姿が印

象的です。良くまとまってい

ます。 

＊子供達のいきいきとした感じ

が良かった。 

 

常陸大津の御船祭 

美濃島和男  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 北茨城市大

津の「常陸大津の御船祭」は船

が陸を走るという珍しいお祭り

ですが、２０１７年に重要無形

文化財に指定され、それを記念

にその年の５月に臨時開催され

ました。宵祭りと本祭を記録し

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊迫力ある映像でした。良く纏

まっている作品と思いました。 

＊すばらしい映像でした。撮影

位置も良かった（船の浮上る

ところ) 

＊いろいろな角度からの撮影、

迫力あり、すばらしかった。 

＊船の先端の下部を良く撮って

いる。撮影は危なくなかった

ですか？ 

＊特異なカメラアングルの変化

で面白かった。思わず興奮さ

せられる凄さがありました。 

＊なかなか撮れない下からの映

像、良かったですね。 

＊船の後ろ、前より近くで撮っ

たのが迫力あった。 

＊全行程のまつり大変でした。 

 

バス旅行 2019 春  

細川 正男  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年春一泊

二日のバス旅行で桜の名所を回

りました。晴天に恵まれ富士山

を中心に時計方向に回るバスか

らいろいろな方向からの富士山

が撮映出来ました。 
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≪ご意見異見≫ 

＊美しい風景でした。 

＊各ポイントが撮れていて自分

が旅行に行ったような気持ち

になった。 

＊旅行全体が良く解った。解り

やすい作品です。手持ちでも

ブレが少ない。 

＊富士山を色々の方面からよく

撮影していました。 

＊最初の地図は情報量が多すぎ

てついていけない。カットの

長さに変化をつけて作品にリ

ズムを作る。現地音よりＢＧ

Ｍのほうがふさわしいのでは。 

 

ちゅら海水族館  

田﨑  博  

ＤＶＤ／６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 20年前とは

違いすべてが良くなりました。

中国、韓国人が多いのには驚き

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊珍しい魚たちに圧倒されまし

た。 

＊孫と沖縄に行った時を思い出

した。 

＊いろいろな魚が出て楽しかっ

た。皆が見ている所が良かっ

た。 

＊意味の無い映像がありました。 

＊構成を考えて整理が必要。館

内ビデオを使うのは？ 

 

平家の里をたずねて 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 栃木県湯西

川「平家の里」をたずねました。

昔の平家落人の暮らしなどの伝

承館を中心にまとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊歴史の勉強になりました。 

＊説明（ナレーション）が良か

った。 

＊良くまとまった映像でした。 

＊ナレーションがいいですね。

落人集落の寂しさがよく出て

いました。 

 

大 沼 小 運 動 会  

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 今年も大沼

小の運動会を撮影いたしました。

子どもたちの笑顔を見てくださ

い。2年生にひ孫が転校してきま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊児童たちの元気さが伝わって

来ました。 

＊運動会の楽しい様子が出てい

ました。 

＊運動場内を自由に位置取りが

出来るのですばらしい映像で

す。 

＊撮影ご苦労様 

＊カメラアングルが良い。勝ち

負けの結果を描いていないの

もいい。 

今月は作品数も少なく、田﨑

さんの進行もうまく、活発な意

見の交換ができたようです。書

いていただくご意見も最初の方

は多かったのですが終わりの方

になると少なくなってしまうの

が残念でした。 

午前中の勉強会は、ＥＤＩＵ

Ｓのレイアウターの使い方を実

例を見ながら学習、美濃島さん

には資料作成、有難うございま

した。 

また、川越シネクラブの内田

一夫さん作の「さくらさくら弥

生の空に」を参考に鑑賞しまし

た。
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締切り：9 月25 日(水) 

ふるってご応募を！ 
 これまでに発表した作品でも、これから創る作品

でも気軽に自信をもって応募してみましょう。ほか

の人に見てもらい意見を求めるのも必要でしょう。

一人よがりの作品はコンクールでは禁物です。 

 長さは 10分以内。テーマは自由です。 

 出品料は従来通り会から補助いたします。 



 ８月例会終了後は、夏恒例の暑気払い懇親会に

ご参加ください。 

 日時：８月 18日(日)16:30から 

 場所：ひたち南ドライブイン内「さざなみ」 

(☎0294-28-1017) 

 会費：4,500円程度(予定) 

 例会終了後、送迎バスが 16:00時出発。 

 帰りは、245国道→６号国道の希望場所で降車

(場所は８月例会で確認します) 

現在参加希望者は 15人になっています。

 ９月１日実施の「鹿嶋のご神幸」撮影会につい

ては、おおむね次のような内容で準備中です。 

＊ＫＵコーポレーション貸し切りバス利用 

＊日立発 9:00頃→現地着 12:00（撮影） 

 現地発 20:00頃→帰路（時間は未定） 

＊会費：7,000円（予定） 

 現在参加希望者は 10人です。８月例会で最終

確認いたします。 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。 

7/28 日立市民空手道大会・形の部 

8/4    〃 ・組手の部 (日立市空手道連盟) 

8/11 大沼小学校運動会     （小室政衛） 

8/18 赤羽緑地の自然について学ぶ  (原田英一郎)

   カモメ乱舞         (真弓喜幸) 

「ひたち舞祭」放送される 

 ５月に会員の皆さんのご協力で撮影された「ひ

たち舞祭 2019」が、この８月４日から 10日まで

の 1週間放送されました。毎日、前後編の２回に

分けてほぼノーカットで６時間にわたる放送で

した。ＣＳ851chの放送だったので、ご覧になれ 

 

なかった方もいると思うので、撮影参加者には収

録ＢＤディスク(２枚組)を差し上げます。 

夏祭りは９/16から放送 

 今年もＪＷＡＹからの依頼で、市内夏祭りの撮

影を手分けして進めていますが、猛暑の中大変ご

苦労様です。 

 なお、今年は放送日が早まったため８月 10日

までのイベントが対象となります。撮影データは

8月例会に集めますので、未提出の方はご持参く

ださい。 

 放送日は９月 16日から 22日、毎日 13:00から

となります。（地デジ 111ch） 

 

 

 

7/25 鷲子神社祭礼        (小室政衛) 

8/1  近津神社御田植祭り     (小室政衛) 

8/8  フウランの花       (藤田カツ子) 

8 18
  今夏も猛暑の毎日が続いていますが、お変わりなくお過ごしでしょうか。この後、自然災害の無 

いことを祈るばかりです。さて、８月例会は次のとおり開催しますのでご出席ください。 

● ８月 18日（日）午後 1:00から 

● 大沼交流センター ２階（☎35-8329） 

 内容 ①連絡・打合せ（暑気払い、撮影会、夏祭り、オペラ撮影ほか） 

    ②会員作品合評（一人 10分以内でお願します。） 

    ③その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松下、藤田、岡山、高野の皆さんご協力ください。 

暑気払い開催の

ため、勉強会は

行いません。 

例会の後は暑気払い懇親会にご参加を 

「鹿嶋のご神幸」撮影会にもご参加を 

＊＊＊ 4  ＊＊＊ 

勉強会は暑気払

い開催のためお

休みします。 


